

NO ME IMPORTA EL NOMBRE QUE HOY POSEES, SINO ME IMPORTA YO TE LLAMO ESENCIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de abril de 2000  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NO ME IMPORTA EL NOMBRE QUE HOY POSEES, SINO ME IMPORTA VOSOTROS EN ESENCIA PARA MÍ, YO TE LLAMO ESENCIA, TE LLAMO NÚCLEO, TE LLAMO EL ÉTER DE LA VIDA AQUÍ Y ALLÁ, EN TODAS PARTES.**

[20000416] La paz esté con vosotros, amados hermanos míos, este es mi amor. Yo os tengo complacencia en convivir con cada uno de vosotros. Amados hermanos míos, es un placer para Mí estar nuevamente con vosotros mentecitas, vengo para darte, para traerte de la ciencia cósmica, de la ciencia que es tuya y que hoy vuelves a ella, hoy vuelves a retornar como SER, como espíritu, como esencia, vas reconociendo poco a poco sobre vosotros mismos. Es por eso que os sigo delante de vosotros acompañando tu vida, formando ahí en vosotros el adelanto de vosotros mismos.

Hemos de convivir juntos todavía un poco más, porque es necesario que compartamos nuestro propio vivir, vuestras propias formas para que adelante podáis darte cuenta vosotros que sois la misma vida, la misma confirmación de tus proyectos, de lo que buscas en tu SER. Hermanos, bienaventurados sois vosotros, porque venís, andáis en busca de tu propia vida y he ahí la importancia de vuestro SER, de vuestro espíritu, donde debes seguir buscando, donde debes comprenderte a ti mismo. Como antes os te he dicho, cuando busques a mi Padre, búscalo en ti mismo, convirtiéndote en Él y entonces lo habrás de conocer profundamente. Cuando vosotros quieras encontrar las cosas, pues no las busquéis por fuera, sino ahí en tu corazón, en tu SER, compréndete, compréndete que vosotros eres el pequeño Creador, creando tus propias cosas. Así lo habéis sido vosotros, como lo eres hoy mismo.

Mi único en anhelo, mi único deseo que Yo tengo para vosotros es que te conozcas a ti mismo, cuando vosotros te conozcas, conocerás las cosas; cuando vosotros te conozcas, conocerás a mi Padre, lo verás como Él te mira, lo sentirás como Él te siente, lo escucharás como Él te escucha y lo amarás como Él te ama. Pero todo esto sois vosotros mismos. No separéis de tu corazón y de tu mente todas las cosas, hazlas tuyas, porque son tuyas, compréndelas como tuyas, porque son tuyas. Todo es tuyo, lo ha sido siempre, porque eres vosotros el Creador, pues todas las cosas que hoy tienes son tuyas, eres tú a través de tu deseo, todos tus deseos se van consumando, en cada tiempo vas consumando tus deseos alcanzando, porque son tus proyectos y son ellos los que vienen. Nada ajeno viene a vosotros, no hay nada ajeno en tu vida, no, hermanos míos, todo es de vosotros mismos. Llámale como le llames, porque así habéis vosotros clasificado en tu mente todas las cosas, las internas, como las externas, sois vosotros los que nombras a tus creaciones, así habéis puesto nombres a todo y vas clasificando lo más interesante de tu vida, lo que así consideras más interesante, así vives en él, vives en tus creaciones importantes para ti.

He ahí, todo SER viviente está viviendo esa vida, ese mundo. Pero, he ahí, donde cada uno de vosotros debe concientizarse, acéptate, acéptate como la gran creación y el gran Creador, así en viceversa. Debes entrar en tu posición exacta para que todas las cosas sean como vos; porque si bien vosotros hablas de perfecto y de imperfecto, de todo lo imperfecto, está en base de vosotros, eres

vosotros el pequeño Creador de tu mundo. Amados hermanos míos, eres tú lo que haces y lo que no haces, eres tú la vida y la no vida, eres tú el fracaso y la felicidad, el triunfo, porque el fracaso y el triunfo son tus mismas creaciones. Pues, he aquí, ¿qué hay que no sea de vosotros? ¿Qué hay que no hayas hecho en tu vida? Todo, hermanos míos, todo. Pues organiza tu mentecita y céntrate bien en ti mismo, debes partir a las cosas siendo el mayor, porque eres el Creador de aquello. ¿Qué es lo que no has creado? ¿Qué es lo que has creado? Eres vosotros, de vosotros mismos brota la satisfacción, la insatisfacción, lo insatisfecho es lo que dices que falta, lo satisfecho es lo realizado.

**Seguid adelante, seguid adelante en tu vida de transformación porque es lo que te falta, es lo que vuestro corazón desea vivir otra cosa que no sea la de ayer, ni la de hoy. Porque hoy estás viviendo el momento, estás viviendo el presente, porque este es tu momento, es lo que estás viviendo. Así vuestra mentecita, vuestro espíritu, como Creador está creando sus sentidos, sus posiciones, sus diferencias, está creando todo, pero no lo hagáis diferente, no lo hagáis ajeno, esto es tu creación. Mi gran anhelo es que vosotros te consideres, te comprendas como el Creador, como el Creador de tu mismo mundo. A la vez eres creación, porque de vosotros más arriba está otro Creador, porque es lo mismo, así cuando vosotros creas una cosa, aquella cosa sentirá, escuchará, conocerá que más arriba estás tú que le has dado vida. Así también vosotros, hermanos míos, en lo más profundo de tu SER está mi Padre, está mi Padre como lo está en Mí y el deseo de mi Padre es que vosotros te convirtáis como Él, porque Él mismo os ha dado la potestad para ser como Él.**

El Padre no te niega nada a no ser como Él, nada, si ese es su gran deseo y su gran amor. ¿No eres vosotros igual con tus hijos? ¿No eres vosotros igual con ellos? Que de acuerdo a como sois vosotros, como vas siendo, también deseas que tus hijos sean; como vosotros comprendes, quieres que tus hijos también comprendan; como vosotros eres, quieres que tus hijos sean. Así también el Padre que está en la profundidad de vuestro espíritu, desea que vosotros también te conozcáis como Él se conoce, te ama como Él os se ama; así también seas infinito como lo es Él, eterno como Él. Ya lo eres, mis bien amados, eres eterno, si lo único que no es eterno son tus creaciones, pero en esencia vosotros lo sois. Como ves, tus creaciones, lo que has creado, vas en busca de transformarlas, así como el gran escultor, esculpe una roca y le da nueva forma, después de ser roca es otra cosa. Así también vosotros y tus obras, vosotros y tu SER, así también tus formas, lo que hoy has hecho. Pues entonces, en cada momento que vosotros buscáis una nueva forma a tus creaciones van dejando de ser.

**Pues ya ves, pues lo único que no es eterno en tu SER, son las cosas que vosotros creéis que no has hecho bien y a esas les das nuevas formas. Éstas son las que terminan en ese momento, pero vosotros sigues siendo el mismo como el Creador infinito, como el Creador eterno dándole forma a todo lo creado, a todo lo de su SER. Amados míos, así es el gran Creador, el gran Hacedor. Ves, ves la tierra con sus grandes terremotos, pues son sus re-creaciones; ves un árbol dar su fruto, pues es su creación. Así también sois vosotros para ti mismo, os digo, porque cada uno de vosotros, sin dejar de SER, eres individual en el concepto de tus obras y de tus deseos, pero en esencia sois iguales, sois hermanos. Amados míos, pues he aquí, debéis irte entendiendo a ti mismo. Por eso os digo a vosotros, cuando logres entender las cosas, ya no lo hagáis, mejor sigue entendiéndote a ti mismo y así, por añadidura, entenderás lo que has querido entender.**

**Yo os sigo con vosotros como el gran escultor, esculpiendo, ayudando a vosotros a transformarte ahí en tu SER, ahí en tu espíritu. Porque no vengo a hablarle al cuerpo, no, vengo a hablarle, a convivir con vuestro espíritu, con el que escucha, con el que siente, con el que mira y de donde brotan las cosas. Es con vuestro espíritu, porque en vuestro espíritu está tu sentir, tus sentimientos buenos o malos, tus sentimientos de ahí brotan profundamente, porque este cuerpo que hoy posees, es solamente un instrumento, es una herramienta que habéis elegido para así saciar, saciarte de acuerdo a todos tus deseos que hayas venido trayendo para hoy. Pues en sí, EL CUERPO ES SOLAMENTE UN RECIPIENTE Y VOSOTROS ESTÁIS DENTRO DE ÉL, ERES VIDA, ERES ETERNO. Pues entonces, lo único que no es eterno es vuestro cuerpo, hermanos míos, es vuestro cuerpo y lo más externo de él, como son las cosas que posees en esta vida, tus cosas serán removidas, no seré Yo, ni**

mi Padre, ni nadie, sino vos mismo lo harás; serán removidas por ti mismo, porque eres la fuente de la transformación, así como es vuestro cuerpo abandonado, también las cosas, hermanos míos.

Solamente vayan concientizándose para que el día de mañana cuando estés puesto en otro lado, en tu mente, en otra posición no os parezca tormentoso, no os parezca diferente. Porque el sufrimiento, el abatimiento de un espíritu no es otra cosa más que su propia incertidumbre, eso es, hermanos míos. También eso es en vosotros porque estáis en estos cuerpos, porque no es diferente, eres lo mismo, hermanos. El sufrimiento de vosotros, el abatimiento es la misma incertidumbre, es lo que vosotros dices desconocer, eso es la oscuridad de vuestro espíritu. Pero esa misma oscuridad también es creada por ti mismo. Pues entonces vosotros tienes que llegar al mismo descubrimiento, al descubrimiento de ti mismo como el hacedor de todas las cosas. Yo os digo que esos son, Hacedor, Hacedor, Creador. Por eso os **NO ME IMPORTA EL NOMBRE QUE HOY POSEES, SINO ME IMPORTA VOSOTROS EN ESENCIA PARA MÍ, YO TE LLAMO ESENCIA, TE LLAMO NÚCLEO, TE LLAMO EL ÉTER DE LA VIDA AQUÍ Y ALLÁ, EN TODAS PARTES, HERMANOS MÍOS.**

He ahí, pues, sigan encontrándose y si logran encontrarse lo tienen todo, lo tendrán todo llenamente, si bien la insatisfacción, lo no encontrado, es porque no lo has sabido encontrar, es porque no te has comprendido que eres tú mismo lo que has encontrado y lo que no has encontrado, eres tú mismo, mis bien amados. Solamente reconoce, reconóctete como aquella cosa, como el Creador, allí reconociéndote como el Creador, reconocerás lo que no tienes y lo que tienes, ahí la luz se prenderá y sabrás las cosas. Por eso os digo, ya no busquéis las cosas por fuera, no, deja que las cosas sepan que eres tú el Creador y sé tú el Creador, lo eres, hermanos míos. No hay nada ajeno a vosotros, todo lo que vive aquí, todo lo que hay aquí son tus obras, quizás hoy no lo aceptes grandemente, pero más adelante lo sentirás, más adelante lo afirmará tu corazón, lo afirmará tu espíritu con firmeza, porque sabrás que verdaderamente todo es tuyo, lo que parezca que no es tuyo, es tuyo.

**¿Ves las pirámides? ¿Ves las montañas? ¿Ves lo legendario? Pues eso es tuyo. ¿Ves tus creaciones? Y no te has creído que son tuyas las pirámides. En todo has estado vosotros, porque vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, no, mis bien amados, no eres de hoy, todo tu pensar, todo tu actuar y todo tu recordar son pasajes de tus existencias anteriores, sí, todo. El que ya no estés en ese tiempo, no quiere decir que no haya sido tuyo, que no sea tuyo. ¿No ves los retratos que vos mismos has hecho contigo mismo? Que no eres igual al de ayer, siendo el de ayer. ¿No has comparado una vez un retrato, una imagen plasmada tuya misma con lo que eres hoy, con tu imagen y ves la diferencia? Así de la misma forma eres vosotros con el pasado, con todas las obras que habéis realizado en otros tiempos y en otros lugares. Porque vosotros pareceis como un forastero viviendo, yendo y viniendo de pueblo en pueblo, afanosamente sois vosotros como tal.**

Así vosotros lo has sido, porque como estás viviendo en este tiempo, así has vivido en otros tiempos y otros lugares, así has venido cavilando de estados de conciencia, en cada tiempo has prometido contigo mismo ser una cosa y lo has sido. Así como hoy, ayer planeaste vivir como hoy, porque es el deseo el que vive vuestro espíritu y lo fabrica y lo vive amorosamente. Así estás viviendo hoy este momento, pero no dudes que ayer viviste otro momento, y así encada pasado has vivido un momento. Yo os digo que no eres nuevo, Yo que vengo siguiendo tus pasos desde más allá de lo que vos no crees, Yo que he venido en compañía de tu vida como el fiel amigo, el fiel compañero, como el fiel Padre. Y así, mis bien amados, hoy sigo con vosotros en vuestra compañía. Porque vuestra vida, he aquí lo que buscas, he aquí lo que quieres, pues he aquí Yo con vosotros, porque os quiero que te conozcas como Yo os te he dicho, si te conoces a ti, me conoces a Mí, hermanos míos. Por eso Yo me conozco a Mí mismo y por eso Yo os conozco a vosotros y hablo de vosotros, no como un buscador, sino como un buen amigo que os deseo que recuerdes tu vida, recuerdes tu pasado y estés viviendo tu presente conscientemente y veas tu mismo futuro, tú mismo futuro. Hermanos míos, porque no hay futuros que vosotros mismos no hagáis, no hay destino que otro te forme, sino eres tú mismo el creador del destino, eres tú mismo el creador del tiempo, del espacio, eres el creador de lo bueno, de lo no bueno.

Ya es tiempo que concientices y que ya no te ocultes bajo las creencias del gran tentador, no, mis bien amados. Porque mi amada y bendita humanidad tiene por escudo a un tentador que no existe, siendo vosotros el propio Creador. Cuántas veces no te has ocultado bajo esa forma, cuando habéis hecho un cometido, habéis dicho: “Es que fui tentado, fui llevado”. No, mis bien amados. Ya es tiempo que vos te reconozcas como ese Creador y que aquello que has cometido lo has hecho vosotros mismos, más aquél también lo habéis formado. Es también como el infierno y la gloria que no lo conoce mi amada humanidad de dónde procede. Y el infierno y la gloria no es creación de nadie, ni de mi Padre es la gloria el creador, ni de aquel hombre que habéis llamado Belcebú creador del infierno, no. Lo que existe en tu corazón es tuyo, vosotros habéis creado el infierno y la gloria. Porque el infierno, os digo, no es otra cosa más que la misma incertidumbre y tus hechos, tus obras; el infierno y la gloria no es otra cosa más que brota de tus obras, de tu misma creación, de tus mismos hechos. Así le habéis puesto nombre vosotros, así le has llamado, pero esto eres tú mismo, hermanos.

Espero que vayas en tu corazón, en tu sentimiento, resumiendo en vuestro espíritu estas cosas. Pues he ahí, púlense más, síganse puliendo más y más, es que se tienen que conocer, es que se tienen que comprender, es que tienen que partir desde el reconocimiento que eres tú el Creador, parte desde allí y ya verás las cosas con claridad. Hermanos míos, a eso vengo a hacerles recordar sobre vosotros mismos, sobre vos mismo, sí, hermanos, hacerles recodar, hacerles pensar sobre vos he venido. Pues sigan adelante, sigan adelante comprendiéndose a sí mismos. He aquí, cuando busques conocerme, pues no me busques por fuera, búscame en las cosas buenas que Soy Yo mismo y sabrás de Mí, sí, hermanos míos. Yo no os vengo, ni he venido a ocultarme, sino vengo Yo y he venido siempre con la misma franqueza en todo mi tiempo, en todo mi tiempo para con vosotros. Así he venido en tu compañía, no tan solo hoy, sino desde siempre, desde siempre, mis bien amados, desde todos tus millares de años que has venido viviendo.

**Porque vosotros no sabes el momento, no habéis recordado el momento del verdadero nacimiento de ti mismo. Porque mi amada humanidad habla solamente de cinco mil años para acá y también vosotros. Pero Yo os digo, más de cinco mil años para allá has vivido, más, mucho más. Lo que no recuerda mi amada humanidad es del tiempo que ha vivido, lo que no recuerda mi amada humanidad y vosotros son de las diferentes formas en las que han vivido. Porque hoy, si bien estás como humano, viviendo este tiempo como humano, en este cuerpo, en esta forma. Pero, Yo os te digo, que vosotros has vivido diferentes formas, puedes llamarle árbol, piedra, agua, tierra, toda vida, toda especie de vida animal. Si vosotros pensares un momento que todo lo que ven tus ojos son retratos de tu vida, son imagen de lo que has vivido en otro tiempo. ¿Qué diría tu corazón? ¿Qué diría tu espíritu? Si vos te remontaras y comprendieras que todo esto es tu retrato, es una imagen que has dejado para recordar los tiempos pasados, los tiempos de vida. Porque Yo os te digo esto, mis bien amados, porque así es, todo esto has sido vosotros en tu tiempo, todo esto, mis bien amados. En todas las eras has sido una cosa, muchas eras han pasado, muchas conoces y muchas desconoces, porque te desconoces a ti mismo. Pero cuando te conozcas como el gran Hacedor, como el viviente eterno, vivirás, tu alma observará todas las diferentes vidas que has vivido y sabrás en lo profundo que eres eternamente grande, que solamente tus creaciones anteriores son las que han quedado retratadas en la vida.**

Hermanos, pues todo lo que ven tus ojos han sido vidas tuyas, quizás hoy tu corazón no alcance a entenderlo, menos a sentirlo, pero más adelante, más adelante, de acuerdo a tu ansiedad por conocerte, pues entonces lo conocerás, lo entenderás. Hermanos, y poseerás el gran amor y serás el gran amor, y porque lo conozcas todo como tuyo, lo amarás y no habrá nada que no ames en tu espíritu sabiendo que todo eso ha descendido de tu SER, has sido tú en diferentes tiempos. No dudes vosotros que todo lo que hoy desconoces y conoces han sido tus propias vidas, has vivido tú ese tiempo, allí has estado, hermanos míos. También los astros los planetas, los ves diferentes, distintos y para vos hoy así son, pero en verdad Yo os digo, también es parte de tu vida, también vosotros eres como aquellos. Así podrás entenderlo un día y no habrá planetas que no conozcas, que no sepas, que desconozcas, no, no habrá planetas que no vivas otra vez, porque ya lo has vivido. Porque hasta hoy mis hermanos, mis hermanos que van en busca de algo, ya han fabricado aquellos pájaros

de acero enviándolos al espacio, no han conocido nada, es poco, porque llevan un fin y no lo han encontrado. Pero, de cierto os digo, que no lo encontrarán, porque para encontrar aquello, deben encontrarse a sí mismos. Por eso os digo a vosotros, **encuétrate a ti mismo y así encontrarás las cosas, porque las habrás de reconocer como tuyas.**

**Benditos sean todos, así os dejo este regalo de amor y de paz y dejo mi deseo profundo que te encuentres a ti mismo. Encontrándome Yo, os he encontrado a vosotros; sintiéndome Yo, os he sentido a vosotros; y escuchándome a Mí mismo, os he escuchado a vosotros; y así hablando conmigo mismo, os he oído hablarles a vosotros en su SER, cavilar en su SER. Pues eso mismo, si quieres sentirme, siéntete; si quieres oírme, escúchate; si quieres amarme, amate; si quieres continuar conmigo, pues continua con ti mismo, contigo mismo; si quieres conocerme más, concómete aún más; si quieres verme en luz, pues cree que eres la luz y me veras en luz, sí, hermanos míos. Porque es lo mismo que Yo hago conmigo, con vosotros. Pues he ahí, ¿quieres amar a tus hermanos? Ámate a ti mismo primero, Pero el amor no lo podrás encontrar, si no te conoces a ti como el Creador de las cosas, si no te conoces como tal, pues tampoco podrás hacerlo con las cosas, porque las desconoces, porque te desconoces. Pues he aquí, ¿cómo he logrado amar a vosotros? Amándome a Mí mismo. ¿Cómo he logrado amar? Conociéndome a Mí mismo, reconociéndome a Mí mismo, así como el Creador se conoce. ¿Por qué os amo, mis bien amados? Porque sé que son mis hermanos, reconozco que vida son como Yo, por eso os amo, porque les reconozco como vosotros queráis que Yo te reconozca. Yo te reconozco como mi Padre, como mi Hijo, como mi Amigo, como mi Hermano, Yo te reconozco como todas las cosas, como Yo me reconozco, porque Yo Soy Padre, Soy Hijo, Soy Espíritu Santo, Soy todo, por eso os reconozco a vosotros, porque vosotros también eres igual, no importa lo que hagas, pero tienes el mismo poder y eres mi Hermano, no importa como vivas, pero en esencia eres mi hermano; no importa que no te conozcas, pero en esencia eres siempre lo conocido y lo desconocido. Como Yo os me conozco, por eso te conozco a ti. Pues así de la misma manera tendrás que hacerlo vosotros para amarme a Mí, como vos queráis, porque Yo estoy en base de cómo vos así me consideres.**

Amados hermanos míos, pues ya sabes el camino, ya sabes tu camino. Yo os siempre os dije y os digo: Soy Yo el camino, la verdad y la vida. Pero esto vosotros también tendrás que decírtelo para ti mismo, tendrás que aceptar eso que Yo Soy. Por lo tanto Yo os digo a vosotros, eres vosotros el camino, la verdad y a vida, sí, sí, mis bien amados. De ahí seguidlo, seguid tus mismos pasos, ved tus pasos, ved tu camino, ved tu vida. Analiza tus cosas, compréndete y comprenderás tus cosas. Hermanos, así me comprendo Yo, así compréndete tú también.

Este es mi regalo que Yo os doy en esta hermosa mañana de luz y de paz, sigan, pues, adelante creando sus propias vidas y reconociendo en sí que eres aquello el Gran Creador. Que no tiemble tu corazón, que no tiemble tu espíritu al hablarte Yo que eres vosotros mismos el Creador. Hasta pronto, mis bien amados, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.

NO ME IMPORTA EL NOMBRE QUE HOY POSEES, SINO ME IMPORTA YO TE LLAMO ESENCIA.